
Publicado em 23/08/2023 - 18:10

Vereador Gilberto Costa solicita o retorno do programa Estação Sanca Bike em São Caetano

do Sul

Por: Redação Fonte: CAMÂRA MUNICIPAL

 

 

O vereador e líder do governo na Câmara de São Caetano, Gilberto Costa

(Avante), apresentou indicação ao prefeito José Auricchio Júnior (PSDB) onde

pede o retorno do programa Estação Sanca Bike na cidade.

Segundo o parlamentar, seriam 5 estações nas principais avenidas da cidade, o

Sanca Bike é sistema de compartilhamento de bicicletas ou uma instalação em

espaço público, podendo atender a várias necessidades e benefícios, tanto em

termos de saúde quanto de sustentabilidade urbana.

Gilberto Costa elencou diversas melhorias com o retorno do programa, como um

meio de transporte sustentável: O uso da bicicleta é ecologicamente mais

sustentável do que veículos movidos a combustíveis fósseis, pois não emite

poluentes atmosféricos e não contribui para o congestionamento urbano.

Redução do trânsito - Ao promover o uso de bicicletas, as estações de bike podem

ajudar a diminuir o congestionamento de tráfego nas áreas urbanas, tomando as

cidades mais acessíveis e fluindo com mais facilidade;

Melhoria da saúde - A bicicleta é uma excelente forma de exercício cardiovascular,

que ajuda a melhorar a saúde do coração, a resistência física e a saúde geral;

Integração com o transporte público - As estações de bicicletas podem ser

integradas ao sistema de transporte público da cidade, permitindo que as pessoas

combinem o uso de bicicletas com ônibus e os trens da CPTM;

Turismo e lazer - As estações de bicicletas também podem ser uma atração

turística, permitindo que os visitantes explorem a cidade de forma mais interativa e

aproveitem as áreas ao ar livre.

“Poderia citar aqui outros diversos benefícios que constam na minha indicação e

que, tenho certeza, vai contribuir muito com a população e quem vem conhecer a



nossa cidade. Podemos associar a estação de bicicletas a uma série de benefícios,

incluindo promoção da mobilidade ativa, melhoria da saúde, sustentabilidade

ambiental, redução do tráfego e o estímulo a uma vida mais saudável e ativa”,

finaliza o vereador Gilberto Costa.
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